



パートナーシップ通信

vol.10

人権・男女共生係
☎ 32-1111
(内線292)
FAX 32-0110

宇城市男女が共に輝く地域づくり事業として

演奏会とパネルディスカッションを開催

乗に届け!!ピアノ・ヴァイオリン演奏会(7月24日)



小川総合文化センター・ラポルトで開催されました。この演奏会は、ピアニスト東佐千代さん(小川町出身)の「子どもたちにクラシック

◆参加者からのメッセージ
東佐千代さん(右・ピアニスト)と楠尚子さん(ヴァイオリニスト)の2人の熱い思いで演奏会が実現
タイムでは、楽器や練習のこ
と、また音楽に対する思いな
どについて質問が出されまし
た。
会場には、音楽を愛
する老若男女約400
人が集い、若い2人の
芸術家が奏でる調べに
心癒やされるひと時を
過ごしました。
演奏終了後のトーク

・お二人の熱演に感動しまし
た。宇城市が文化の薫るまち
になるといいですね。
・私たちの市にもこんな素晴
らしいピアニストがいらっし
やることを知りうれしいです。

まちづくりパネルディスカッション(7月29日)



NPO法人まちづくり役場の山崎弘子理事長が特別講演

風の館・塩屋(小川町)で
開催され、約100人が参加
特別講演では、NPO法人
まちづくり役場理事長・山崎
弘子さんと、熊本大学教授・
山中進さんが講演しました。
その後のパネルディスカッ
ションでは、山崎さん、山中
さん、熊本大学助教授・上野
真也さん、くまもと県民交流
館顧問・緒方洋子さん、風の
会代表富士田シゲ子さんの5

氏がパネリストを、男女が共
に輝く地域づくり実行委員
会・江村英子委員がコーディネ
ーターを務めました。
山崎さんは、200万人の
集客がある商店街づくりにか
かわってきた実績から、「宇城
市男女が共に輝く地域づくり
事業」のために内閣府から派
遣されることになりました。
今年度中にと数回来市の予
定で、小川町での町おこしに
ついてアドバイスをすることに
なっています。

パートナーシップセミナー

◆9月8日(木)
“男女共同参画はまちづくり”
講師 緒方洋子さん
1944年生まれ、熊本市在住。くま
もと県民交流館パレオ顧問、内閣府男
女共同参画推進連携会議議員。
詩集“対座”で熊本県現代詩新人賞受賞。



◆9月22日(木)
“農業に夢を紡いで”
講師 森田加代子さん
1951年生まれ、小川町在住。小川
町の商家“風の館・塩屋”を復興した
女性グループ“風の会”メンバー。熊
本県農業女性アドバイザー。



時間 午後7時15分～9時
場所 ウイングまつばせ視聴覚室
対象 女性・男性どなたでも(先着100人・無料)
申込方法 電話・FAXで、住所、氏名、年齢を市役
所総務課人権・男女共生係へご連絡ください。

HOW DO YOU DO!

宇城市の皆さんよろしく!

新ALTを紹介します

このほど、宇城市の新しいALT(英語指導助手)4人が来市しました。9月からは、それぞれの担当の小・中学校で英語を指導することになっています。皆さんに4人のことを知ってもらうため、4つの質問(①出身地 ②就業場所 ③目標 ④宇城市をどう思いますか?)をしました。



新ALTの4人も参加した8月6日の松橋町ふるさと祭り。浴衣や法被姿がよくお似合いですね!

MELISSA JOY PAULO (メリッサ・ジョイ・パウロ)

①アメリカ ②不知火中 ③生徒たちの英語力を上達させていきたいです。そして同じように私も日本の文化を学んでいきたいです。④宇城市はとても美しいまちで、皆さんとても寛大で親しみやすいです。私はこちらに来ることができてとてもうれしいです。



DON DAZA (ドン・ダザ)

①アメリカ ②三角中 ③上手に英語を教えていきたいです。そして日本語を覚えたいです。④とても美しいまちで、皆さんとても親しみやすいです。

GARETH SPUHLER (ギャレス・スピーラー)

①イギリス ②松橋中 ③いい先生になることと宇城市だけでなく、広範囲に渡って視野を広げたいです。また、日本の豊かな文化を知り、楽しみたいです。④松橋に来たばかりですが、宇城市の人々は温かくて親しみやすいです。松橋で故郷との違いを楽しんでいます。



CHARLOTTE REYNOLDS (シャーロット・レイノルド)

①イギリス ②小川中 ③世界の文化や遺産を勉強するため、もう一度ロンドンの大学に戻って博士号を取りたいです。④宇城市はとても美しく、皆さんとても親しみやすいです。たくさんの人と会うのを楽しみにしています。



クリストファー・リー
ブス先生(小川中)



ナディア・ラーマン
先生(松橋中)



ミーガン・ヒンジ
先生(三角中)

皆さん、おようなら!!
7月に3人のALTがそ
れぞれの任期を終え、帰国
しました。
◆3人からのメッセージ
日本で信じられないくら
い素晴らしい生活を過ごす
ことができたのも、皆さん
が支えてくれたおかげです。
このご恩は一生忘れません。
宇城市の皆さん、本当に
お世話になりました!!